

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
céntimos semanales

Pró "Alicante Obrero"

Illicitanos: es de imprescindible necesidad la propagación de nuestro defensor ALICANTE OBRERO, por creerlo así la razón y la justicia, por ser el único defensor de los obreros en este rincón de levante, por ser, en fin, el portavoz de la clase trabajadora levantina; es de necesidad le apoyemos moral y materialmente.

Este consecuente y batallador periódico es el único que en defensa de los obreros illicitanos luchó en la inolvidable huelga que sostuvo la sociedad de zapateros contra la casa del señor Almela.

Esto requiere que los obreros de esta reconociendo su verdadero y genuino defensor de su clase, no titubearan en suscribirse a ALICANTE OBRERO y al mismo tiempo reforzará nuestro baluarte para en caso de lucha salir por los fueros de la razón y la verdad.

Es de pura necesidad la propagación de nuestro valiente y decidido ALICANTE OBRERO en esta ciudad por estar sufriendo la clase humilde injusticias y vejámenes a granel por el caciquismo illicitano, si a esto los hijos del trabajo no hacen todo lo necesario y ponen dique a esta ruina y avarienta burguesía, el pueblo del «chanchullo» y del «tapete verde» vá a convertirse en propia «Sierramorena».

Los hambrientos de pan intelectual reconociendo lo expuesto más arriba no harán oídos de mercader y se apresurarán a propagar y hacer más fuerte aún a nuestro sincero y constante paladín, cuyo periódico es el faro de la claridad, el que defiende los intereses del pueblo, el que execra al capital y al clero por sus falacias doctrinas, el que no pone cortapisas cuando toca al defender al caído.

ALICANTE OBRERO, lector querido, es el campeón de la justicia y la equidad es el que por defender a la humilde clase trabajadora no repara en los procesos que pesan sobre él, es en fin, el juez popular que no se amedrenta en decir la verdad.

Pues illicitanos, hora es ya que desperteis del letargo que os tienen subyugados; hora es ya que comprendais la razón y la justicia que os asiste en esta sociedad de crímenes y latrocinios, hora es ya que exigais cuentas a esa burguesía de lo mucho que os está robando; hora es ya que os apartéis del vicio y entrar por el cauce del movimiento emancipador.

Si esto no haceis seréis execrados y maldecidos por vuestros hermanos de trabajo y habreis hecho mal a vuestra misma causa.

Todo obrero consciente debe recibir ALICANTE OBRERO por ser el cosmopolita de los proletarios y el orientador en los movimientos obreros que se hacen en los pueblos de esta provincia.

En lo que afecta al pueblo de Elda, nuestro paladín luchó y lucha y azota a la burguesía eldense por su mal proceder con sus operarios, pues en Elda cuenta este periódico con la simpatía más franca y el cariño más fraternal además del apoyo más sincero. ¿Por qué no tiene que contar con nuestro apoyo también? ¿Pues no luchó también por los obreros de Elche cuando la huelga de zapateros? Si esto es verdad, ¿cómo os encontráis tan indiferentes para suscribiros a tan valiente y consecuente periódico? No vacilar y recibid ALICANTE OBRERO y habreis hecho una obra altamente altruista y justiciera.

Vuestro y de la causa obrera,

FRANCISCO NAVARRO GONZALEZ.
Elche y Junio 1915.

Postal diaria

Las masas se estrujan a la puerta del circo taurino. La Bestia Humana se impone a las leyes del Progreso. La fiera pisa las arenas ensangrentadas. Frenéticos aplauden al torreador; el torreador sonríe y saluda con estética gracia.

Padres, hijos y hermanos, pierden la vida con estóico valor en lejanos países; al morir, su pensamiento cruza los mares; una sonrisa y un suspiro es su último recuerdo para la madre y para el hermano.

La sangre de las fieras sacrificadas en aras de la brutalidad ciega los ojos, atrofia los sentidos, y hace olvidar por el momento el sacrificio de sus queridos seres.

Barbarie, brutalidad; las bestias salvajes, al cerrar los ojos a la vida maldecirán a los hombres que las sacrificaron por pasatiempo, por diversión.

El pueblo comenta el arte de los dioses coletudos; las columnas de los periódicos reseñan las corridas, y el populacho continúa la rutina de la vida.

Progreso, ilustración, ciencia, todo, todo murió con la fiera entre los frenéticos aplausos de la Bestia Humana.

J. CARRATALÁ.

Un duro sevillano y tres pesetas santanderinas ha sido el liquido de la mogiganga clerical.

Decididamente se van acabando los tontos.

Bromazos

Inter-viús-vivaces

Ayer tuve el gustazo de saludar a mi particular amigo Eduardo Martínez, de Alcoy.

Entre otras cosas, hablamos de la mar y de los colores de los peces.

Sin darnos cuenta, cambiamos impresiones sobre política local.

—Desengáñese, amigo Sintierra. No hay en toda España, un Ayuntamiento más mal administrado que el de Alcoy. Allí se comete cada barrabasada que a Dios le quita las ganas de comer.

—Calle usted amigo Martínez. Son ustedes, los alcoyanos, unos anciosos; no tienen motivos de queja por cuanto el Ayuntamiento de Alicante es el que bate el record en asuntos desadministrativos. O síno, vaya usted tomando apuntes para la historia del chanchullo y verá ¡quien vence a quien!

Va usted picando mi curiosidad, y ya estoy ganoso de saber si hay otros frescales que sean capaces de achicar a los señores que padecemos los alcoyanos.

—Pues verá. ¿Que concejal de los que ustedes tienen es capaz de tragar se unos cientos de carros de grava?

—¡Hombre! Eso es indigestivo.

—¿Hay en el municipio de Alcoy concejales en disposición de escamotear seis millones de reales?

—¡Cáspital!

—Calle, y oiga. Todos sabemos que los hombres somos honrados hasta que dejamos de serlo; pero la maldita política, es, la mayor parte de las veces, la principal culpable de que los hombres que toda su vida fueron modelo de civismo, caigan en la tentación de pecar. El que roba por una necesidad, suele arrepentirse; el que comete un delito inconscientemente, también confiesa su culpa y llora arrepentido el momento que lo comió.

—Tiene usted razón ¿Pero el reincidente...?

—A eso voy. El reincidente, el que una y más veces comete delito sobre delito a conciencia, es un criminal empedernido; un hombre sin derecho a vivir en sociedad; un ser digno de perpetuo grillete; y de esos hombres, hay cientos, hay miles. Supieron crearse una vida desahogada a fuerza de trampas y chanchullos, y... ya sabe usted el refrán: *Don dinero es caballero.*

—Conformes. ¿Pero qué tiene que ver una cosa con la otra?

—Pues tiene que ver, que si a una persona honrada se le confía los intereses sagrados de un pueblo para que los administre, y no sabe ó no puede, ese hombre, digo y repito, si es hon-

rado, debe retirarse a la vida privada y dejar a otros el cargo que le encomendaron.

¿Y si no lo hace? ¿Y si por el contrario continua en el desempeño del cargo, qué calificativo se le debe dar?

—Cuando un capitán de un buque naufraga por impericia, deja al momento de ser capitán. Si un general pierde una batalla por falta de táctica, se le forma sumaria y queda degradado. ¿Es esto lo que sucede a diario? Pues cuando un concejal cualquiera va a un Ayuntamiento y fracasa, y se retira a su casa, queda ante el pueblo como un hombre digno de aprecio y consideración.

¿Y si por el contrario se reelige una y más veces después de fracasar otras tantas?

—Pues este hombre es un vividor y un explotador de los intereses del pueblo.

—Estamos conformes, amigo Sintierra. Tanto en Alcoy, en Alicante como en Madrid y en toda España, los políticos del turno monárquico, son iguales: vividores sin escrúpulo, sin conciencia y sin dignidad. Nadie puede hablar mal de nadie, todos son iguales.

La inoportuna intervención de un amigo en la conversación nos hace suspender este diálogo.

Otro día detallaré lo que no dijo mi amigo, pero que yo adiviné en la conversación.

SINTIERRA.

Ceatro Popular

AL PUBLICO

El lunes gran debut de la compañía estafalaria de cine y varietés internacional, en la que figuran celebridades de gran nombradía en el mundo político: Clons, listos y tontos, transformistas, saltimbanquis, equilibristas, funámbulos, bailarines, tiradores al blanco plata, malabaristas, ventrilocuos, prestidigitadores de actas y destinos, etc., etc.

La empresa no omitirá sacrificio alguno para dar a conocer todos los chanchullos y novedades habidas y por haber.

La entrada continuará siendo gratis.

La empresa.

Garta abierta

El día 26 de Junio lei en el periódico que tan digna suerte dirige, una equivocación sufrida por el corresponsal de Elche, apareciendo en uno de sus artículos el nombre de Tomás Cerdá (á) el «Pericoso»; y como quiera que en esta localidad, se ha propalado la noticia de que el dicho Cerdá en compañía de otro [individuo trató de sustraer á un forastero lo que contenia en sus bolsillos comunico á usted; que es incierta la noticia que ha dado origen á esta carta, y le ruego inserte en las columnas del periódico de su digna dirección la veracidad del hecho que es tal como sigue:

El 23 del corriente, después de mi llegada á la Estación de Alicante, y tratar de desender del vagon que me tenia que conducir á la de Elche, fui interrogado por un individuo que desconocia, diciéndome, si Elche era muy grande, y en que Hotel me hospedaba, á lo que contesté; que era una gran población, y que no me hospedaba en dicha ciudad por que la residencia de mis padres estaba en Aspe: Esto sucedió porque una vez montado en unos de los coches, vi á varias personas de mi pueblo, y fui á saludarles, cosa que no pudo ser por habérmelo interrumpido á pesar de que me vieron los expresados paisanos, por que en aquel instante daban salida al tren: Mi conversación con el expresado sugeto fué apenas un minuto. Yo en dicha Estación de Elche, descendí del tren para marcharme á mi pueblo, á cuyo tiempo, me dijo un guardia de Seguridad, que si queria hacer el favor de esperarme un poco por el Sargento de dicho Cuerpo deseaba hablar conmigo, á lo que accedí gustoso. Después de la partida del tren, marché con el señor Sargento al Centro de seguridad, y ya en el interior me preguntó como me llamaba, á lo que contesté que mi nombre y apellido eran Tomás Cerdán; entonces me dijo, si conocia á un individuo que habia sustraído cuatro pesetas á un forastero en la Estación de Alicante, á lo que contesté negativamente, porque así era lo cierto; entonces apareció el perjudicado, declarando ante la presencia del señor Sargento y la mía que el precitado individuo después de quitarle las dichas pesetas, y habérselas devuelto, habló conmigo un momento.

Esta es la realidad del hecho el cual desvirtua la falsedad de lo insertado en el artículo de referencia.

Dándole gracias anticipados se reitera de usted afectisimo SS. q s. m. b.

TOMÁS CERDÁN

ASPE

El domingo 27 del corriente inauguróse en esta población un nuevo cine llamado «Cine Manguero».

El debut no pudo ser más desastroso debido á las malas condiciones del aparato y á la inexperiencia del operador, hasta el extremo de tener una alteración de orden público, debido al gran alboroto promovido por el elemento infantil al ver defraudadas sus esperanzas, pues apesar de haberse anunciado seis películas, solo se representa-

ron algunos cuadros y estos con los titulos del revés.

Ante la inminencia del conflicto se hizo precisa la intervención de la autoridad, representada por Muarra el municipal, quien tras breve diálogo con el operador, convino en que no era él el llamado á restablecer el orden dentro del cine sinó en la calle... bien por Muarra... así se habla... por algo tiene usted un hermano alcalde...

Y vosotros empresarios, que llevais en la sangre el virus de vuestros progenitores, no penseis explotar al público... porque Aspe ya despierta.

EL CORRESPONSAL.

Aspe 29 Junio 1915.

Esta mañana ha llegado el señor Canals.

A la estación han acudido Selé, Melé y Carratolé. Los que guelen á gas.

Preguntas y respuestas

- ¿Qué diferencia hay de un torero á un cura?
- Ninguna: los dos son rematadamente inútiles.
- ¿En qué se parecen los concejales de Alcoy á los de Alicante?
- En todo, algunos, en nada otros.
- ¿Quien hizo el mundo?
- Dicen que Dios.
- ¿Para quien lo hizo?
- Para los pillos y sinvergüenzas que viven sin trabajar engañando á los tontos.
- ¿Cuántas clases de tontos hay?
- Dos.
- A saber.
- Los nacidos y los por nacer.
- De rechupete. Es usted un calabaza digno de llegar á presidente del desgobierno.
- Muchas gracias.

Plaza Coros de Alicante



Extraordinaria corrida de novillos toros para el domingo 4 de Julio de 1915.

Se lidiarán cuatro hermosos y escogidos novillos de la acreditada ganadería del Excmo Sr. Marqués de Villagodio, con divisa amarilla y blanca por los muy afamados y valientes matadores

Gaspar Esquerdo Miguel Martí (Petreño)

Entrada General . . . 1.50 Pts.
Media Entrada para señoras, niños y militares sin graduación. Id.

La corrida empezará á las CUATRO y MEDIA de la tarde en punto.

Se han establecido trenes de regreso á Elche y pueblos de la Marina.

Obreros: Leed y propagad ALCANTE OBRERO.

VILLENA

Señor alcalde, por favor.

Los vecinos de la calle de la Cruz, están que trinan por el motivo de que apesar de hacer un año que se instalaron las fuentes de dicha calle y contando estas con dos bocas de riego, no haya habido dentro de la corporación municipal quien se haya tomado interés por que estos vecinos gocen de este beneficio.

Es de advertir que por dicha calle es diario el paso de algunos de los concejales que forman parte de este Ayuntamiento.

¿Se harán por no untarse las batas de barro?

De todas maneras, siendo unas de las cosas que más influyen á la higiene, entendemos no debe usted de echarlo en olvido, pues estos vecinos también contribuyen hacer efectivas lo que se les impone para gastos municipales y no han de ser menos que los demás vecinos.

EL CORRESPONSAL.

Villena 27 Junio 1915.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de:

Doña Josefa Grau
Profesora en partos
SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

NOTICIAS

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestros queridos amigos don José Gilabert y don Eduardo Martínez, corresponsal este último de nuestro periódico en la vecina ciudad de Alcoy.

La estancia de estos buenos amigos en Alicante ha servido para cambiar impresiones sobre mejoras que en breve hemos de introducir en la edición de Alcoy.

También la entrevista de nuestros amigos ha servido para estrechar más los vínculos de fraternidad al par que identificarnos en las ideas que sustentamos para conseguir el mejoramiento de nuestra clase.

Esta tarde en el tren andaluz regresan á Alcoy, llevándose una grata impresión de su breve estancia entre nosotros.

Deseamos un feliz viaje á nuestros amigos.

TRABAJADORES. — Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos.—Villavieja, 73, bajo.

En breve contraerá los indisolubles lazos del matrimonio nuestro querido amigo D. Domingo Esquerdo con la angelical y simpat quisima señorita Conchita Alemañ.

Por adelantado le damos nuestra más cumplida enhorabuena.

En la partida de los Angeles se vende una casa con huerto.—Carretera de San Vicente, número 71.

Anoche vióse muy concurrida la verbena que en honor á los innumerables forasteros que ayer nos visitaron, celebróse en la Explanada.

Amenizó la velada la brillante Banda Municipal de Alicante.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

En la Casa de Socorro han sido curados de varias erosiones en las manos producidas por mordeduras de perro, José Garcia Taboada y el niño de dos años Antonio Vives López.

PERDIDA de una cabra á punto de dar á luz. Sus señas son: color rojo obscuro, mocha y braguero abolsillado, Qui en la entrega en la lecheria de la calle de Castaños, 55 ó San Fernando, 52, se le gratificará.

El Ayuntamiento de Alcoy ha remitido para su publicación en el *Boletín Oficial* de la provincia, el extracto de los acuerdos adoptados en el mes de abril.

De la guerra europea

Roussky

Petrogrado.—El general Reussky, vencedor de Lemberg, que estaba gravemente enfermo, se encuentra ya casi bien, y en breve volverá á mandar un grupo de ejércitos rusos.

Refuerzos

Bucarest.—El ejército ruso, concentrado entre Odessa y Sebastopol, fuerte de 200.000 hombres, está siendo trasladado á Galitzia.

Ha comenzado la formación de otro.

En el Bósforo

Paris —Telegrafian de Roma que se están haciendo trabajos para utilizar el «Goeben», poniéndolo á flote; pero aunque lo consigan, se cree que no servirá para otra cosa que para batería flotante en las defensas del Bósforo.

Negociaciones terminadas

Paris.—Ha regresado de China el general sueco que estaba encargado de crear en aquella nación una escuela de oficiales y suboficiales.

La misión del aludido general ha terminado, después de dejar establecida la escuela militar con 400 alumnos.

Las negociaciones diplomáticas entre los Gobiernos sueco y China, van á terminar.

Navios italianos

Turin.—Un periódico asegura que en breve irán los á Dardanelos navios de guerra italianos para cooperar en las operaciones navales con la flota aliada.

Se trata de navios viejos, pero bien preparados, que servirán como fortalezas flotantes contra los fuertes turcos.

Estos navios ingleses modernos, que abandonarán los Dardanelos y se unirán al resto de la flota italiana de Adriático.

Esta noticia es muy interesante, por que significa la declaración de guerra á Turquía.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

El próximo domingo día 4 de Julio se verificará en esta plaza una magnífica novillada lidiándose cuatro reses del marqués de Villagodio por los afamados novilleros Gaspar Esquerdo y Miguel Martí «Petreño».

El desencajonamiento de los cuatro toros se verificará en el ruedo de la plaza á las seis de esta tarde.

Número y pelo de los toros.

«Navarro» núm. 13 negro girón.

«Lagartije» id. 34 jabonero.

«Ingenioso» id. 11 berrendo en ja-lon.

«Bravio» id. 34 negro.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta capital, á nuestro querido amigo don Leopoldo Gadea, acreditado comerciante de la vecina ciudad de Alcoy.

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avlsando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

El lunes falleció el monísimo niño Pepito Giner Monllor, hijo de nuestro buen amigo don José Giner.

A la conducción del cadáver al cementerio verificada ayer, asistieron muchos amigos de la familia.

Reciba nuestro más sincero pésame por tan sensible pérdida.

Ha marchado á Alcoy el pintor don Fernando Cabrera.

TOROS**La corrida de ayer**

Ayer tarde á las cuatro y media tuvo lugar la corrida de toros anunciada y en la que actuaron de matadores los valientes diestros Saleri II, Alcala-reño, y Algabeño II.

Los tendidos de sombra fueron ocupados mucho antes de la hora anunciada, quedando los de sol á disposición de los «dormidores» y perezosos.

El día es de toros; Febo envía sus ardientes rayos caldeando el ambiente, los abanicos se agitan sin parar y todo es ansiedad por ver las proezas de los «chicos».

Aparece en el palco presidencial el edil D. Manuel Salinas, encargado de dirigir la corrida, y el entusiasmo aumenta.

SALERI II.—En su primero, después de prender varios pares superiores, hace una inteligente faena con la muleta, siendo coreado con olés cada pase y por fin entra y arrea una media que hace rodar al animal. En su segundo estuvo bastante bien, dadas las condiciones del marrajo; intentó varias veces cuadrar sin conseguirlo, encontrándose cada vez más incierto el de Saltillo. Aprovechando entra desde cerca, pinchando en hueso; intenta dos veces el descabello y el animal dobla. Cortó las dos orejas y el rabo del primero y obtuvo palmas en su segundo. Estuvo durante toda la tarde trabajando.

ALCALAREÑO.—En su primero quiebra un par de los de á cuarta, que fué estrepitosamente ovacionado. Después con la muleta hace faenas emocionantes que hacen levantar de los asientos al público; iguala y entrando en corto al volapié propina una estocada superior que hace polvo al ani-

mal. En su segundo saluda al toro con un pase de rodillas en tierra que hace una explosión de entusiasmo, y sigue haciendo lo que quiere ante la fiera y el público entusiasmado pide música. El de Alcalá va á igualar, pero el público quiere más pases y hace otras faenas que fueron frenéticamente ovacionadas y por fin atiza una que hace rodar al bicho. Le fueron concedidas las dos orejas y el rabo de su primero; en su segundo varios capitalistas se lanzan al ruedo y abrazan y besan al diestro.

ALGABEÑO II.—En su primero ejecuta una labor muy aprovechada para él, sirviéndole la flámula de molestia ya que la maneja con gran dificultad; iguala rápidamente y arrea una estocada saliendo tropicaco. El del marqués rueda sin puntilla; en su segundo sufre un achuchon sin ningún percance y sin preparación señala media bastante buena. Cortó las dos orejas y el rabo de su primero.

Las cuadrillas trabajadoras.

Los picadores nos hicieron recordar toda la tarde la entrevista que celebraron con el «Sastre», empresario de caballos, en la terraza del café Suizo y el sonar de duros.

Estacioneta hecho un valiente picando, sufrió una caída de consideración, que afortunadamente no fué de importancia.

Los toros en conjunto resultaron buenos.

El público salió satisfecho de la función.

DON PROCOPIO.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º—Benalúa.

¿Niño muerto?

Según me anuncian de Alcoy (pues yo hace unos días que me encuentro en Alicante) que el niño perdido ó que desapareció de enmedio de la calle donde habita, ha sido encontrado muerto dentro de una canal conductora de agua y muy lejos de su casa.

El asunto está rodeado de un gran misterio.

A los cinco días de desaparecer la criatura se le encuentra muerto y hace pocas horas. ¿No es esto curioso? ¿Iria perdido todo ese tiempo por las afueras de la población hasta que rendido por el cansancio ó desfallecido por el hambre cayese dentro del canal donde encontró su muerte? Si es así ¿quién es el culpable? No me atrevo á señalar á nadie porque desconozco los detalles necesarios, pero prometo á los lectores interesarme en el asunto y hacer una campaña en contra de los culpables en caso de haberlos.

E. MARTINEZ.

Así sea

Por disposición del señor Gobernador de la provincia los cafés cantantes terminarán sus conciertos de 12 en punto de la noche.

A la una y media de la madrugada quedarán cerrados al público dichos establecimientos.

A nuestros lectores

Rogamos á nuestros lectores que si advierten alguna falta en el reparto, la pongan en conocimiento de esta Administración para poder subsanarlas.

por esa señora afecto y veneración, que aumenté cuando se acusó al doctor injustamente de ser un envenenador y fué condenado.

—Si, la condena fué encontrada injusta por todos los amigos del doctor, pero yo puedo aseguraros que el doctor era verdaderamente culpable, y nadie más que el vertió el veneno que me dejó sin los que más amaba en el mundo.

Y el miserable hizo como que se enjugaba los ojos.

¡Oh! qué serenidad hubo de tener Giorgina para no estallar: y tomando una expresión de sorpresa, exclamó:

—¿Así es que se engañaron todos los que defendieron á Lemán?

Y sin apartar la vista de Oscar, continuó:

—¿Y por qué había de cometer tal delito?

Oscar no se inmutó.

—Ese es un secreto que llevó el doctor á la tumba.

Giorgina se calló, pero se puso pensativa.

Caminaban lentamente por la playa, dirigiéndose á la caseta de la bella americana, donde estaba ya la niña con Romana.

Por ese lado la playa estaba desierta.

Giorgina se paró de repente, y agarrando un brazo de Oscar:

—Me dijeron—susurró á media voz y con acento agitado,—que usted dejó acusar al médico mientras conocía

gulares respecto de los hombres, y cuando me refirieron las voces que corren en contra vuestra, me figuré veros en lucha con vuestro poderoso adversario y me entusiasmé con vuestra victoria. ¿Qué importa si hubo dos víctimas: una inofensiva muchacha y un hombre ilustre? ¿No os hicieron guerra sin cartel?

Sería imposible referir el acento con que fueron pronunciadas estas palabras y la mirada que Giorgina fijó en Oscar.

Este se estremeció, pero, á pesar de su pasión por la americana, era demasiado prudente para descubrirse.

Así es que contestó con dulzura:

—Siento no poder en esto realizar vuestro ideal. Gané la victoria, pero no hice ninguna víctima, y si no lo fui yo mismo, es porque supe evitarlo.

Giorgina rió nerviosamente.

—Mi novela se ha desvanecido—exclamó,—y no queda de ella más que una pobre vieja que llora la pérdida de su hermano y de su sobrina, que sufriría extraordinariamente en veros ante ella, y quiero evitarlo. ¡Y pensar que he traído á esa señora sólo por oír la hablar de usted, rodeándole de una aureola terrible y misteriosa! Hasta ahora la he escuchado con vivísimo interés y todo mi ser temblaba de entusiasmo, pensando que de todo eso era usted capaz con ese aspecto débil y enfermizo. Pero en adelante pensaré que todo es una comedia y más bien

Consuelo Pascual

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.

Materia completa para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Bar Chupito

El teatro de la Esfagnara pone su conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharrotes.

Hay mesas de recreo para dominos. A todo el público se le servirá a 5 y 0 céntimos.

A los botocoteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONENCO

¿Querer con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítate el establecimiento de

Sebastián López Celomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.--ELDA

Trabajos comerciales. Membretes. Tarjetas. Cartas. Memorandums. Talonarios. Facturas. Sobres. Recordatorios y esquemas mortuorias

Tipografía Obrera

ALICANTE OBRERO

San Ildefonso, 8 ALICANTE

Impresos para sociedades. Volantes. Cartagaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

Table with 2 columns: Subscription type and Price in Pesetas. Includes rates for Alicante (monthly), outside capital (quarterly/semester), and foreign (semester).

Números sueltos

Table with 2 columns: Issue type and Price in Pesetas. Includes daily and back issues.

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de Albacete: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — Coto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zeneeta y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas

Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos; Entrada general, 5.

Teatro Nuevo. — Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estreno de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera

Calle San Ildefonso, núm. 8 Alicante

á los verdaderos culpables, porque estaba usted enamorado de su hija, la que os despreció, y que después violasteis á la inocente muchacha...

Oscar estaba livido, pero supo fingir la indignación y el dolor que sentía por esas palabras.

—Han mentido—contestó con calor,—han mentido infamemente, y no es esa sola la culpa de que me acusan; pero no me he rebajado á disculparme, me siento superior á tales calumnias. Mas no quiero que usted me crea tan perverso; sufriría mucho si menguase vuestra estimación hacia mí.

El infame parecía presa de una profunda emoción; las lágrimas corrian por su cara.

Giorgina sentía ganas de escupirle á la cara todo su desprecio por aquella refinada hipocresía; pero no quería perder lo que había ganado; así es que siguió andando con la cabeza baja, diciendo:

—¿Cree usted que esa acusación en contra vuestra me había indignado? Os engaáis, os lo confieso; me produjo una impresión bien contraria. Yo soy muy extraña y excéntrica, ya os lo dije. Me casé con el rey de los trapeiros porque me pareció un hombre superior, que se ha hecho respetar de todos los malos sujetos que infestan á Turin, y es capaz de cometer un homicidio con tal de hacer justicia. Así he pensado siempre. Yo no podría amar á un hombre de esos afeminados y débiles en todas las circunstancias de la vida. Tengo opiniones sin-